

日野第五小学校

校長 竹山 弘志

「ユリノキに見守られて」

今年のユリノキは、例年になくたくさんの美しい花を咲かせました。本校では落ち着いた環境の中で、明るく元気で素直な子供たちが勉強や運動を頑張り、3つの挨拶・安全・後始末)を心がけながら、毎日仲良く楽しく過ごしています。週3回の朝読書やPTAの読み聞かせなどがあり、どの児童も読書が大好きです。今年度は「根拠をもつて考え、話し合える子の育成」をテーマに授業改善を行い、子供の思考力・表現力を向上を図っています。

24年2月3日に研究発表会を行います。

国語科の研究授業（6年）

<http://www.e-hino5.hino-tky.ed.jp/>

日野第四小学校

校長 中澤 正人

「地域に支えられた学校」

4月に着任し、すばらしいと感じたことの一つは、地域の皆様が学校にかかわって下さっているということです。学習規律が身に付いていない1年生の全学級に、毎日学習支援ボランティアとして担任の指導の補助をして下さっています。また、毎週水曜日には、環境ボランティアの方々が樹木の剪定や花壇の整備や種まき等をして下さっています。中でも、特に何のボランティア登録もされていない方が、児童の下校時に見守りをして下さっているところには、頭が下がります。まさに地域に支えられた学校です。

多摩川を使った総合的な学習の時間

<http://www.e-hino4.hino-tky.ed.jp/>

日野第三小学校

校長 京極 澄子

「交流活動で豊かな学び」

本校では、交流活動を通して、豊かな学びを目指しています。異学年同士で楽しむ「なまよし班活動」、地域の方々から学ぶ「ふるさと学習」、障害のある方、外国の方との交流も子供達の世界を広げ、優しい気持ちを育みます。

また、本校の宝「ひばり学級」と3年生の子供達の交流は毎月行われ、積み重ねた努力を市民ホールでの合同学習発表会につなげています。

「ひばり学級」と3年生の交流活動

<http://www.e-hino3.hino-tky.ed.jp/>

日野第七小学校

校長 中村 宏

「自他を大切にする子どもの育成」

本校は平成23・24年度の2年間、東京都教育委員会の人権尊重教育推進校に指定されました。主に子供にかかる人権課題を中心に実践研究を進め、成果を発信していく予定です。児童に人権尊重の理念を育むためには、「自分の大事とともに他の人の大切さを認める」ということを、さまざまな場面で指導していくことが大切です。そのため道徳や学級活動を通して自尊感情や自己肯定感を高める指導を行うとともに、相手の人権を守ろうとする意識や態度を育てています。そして、すべての児童が生き生きと毎日を送れる学校づくりを目指しています。

音楽集会：みんなで「茶つみ」

<http://www.e-hino7.hino-tky.ed.jp/>

滝合小学校

校長 岡部 君夫

「開校40周年」

昭和46年に日野市の11番目の小学校として誕生し、今年度40周年を迎えました。

今年度は記念の年として、6月1日の開校記念日のお祝いのロング集会＋アーチネオリンピックの体操団体の金メダリストの米田功さんの講演と実技指導から始まり、6月10日の航空写真撮影、記念誌等の作成、夏季休業中の校庭等の環境整備、10月1日の40周年記念の運動会を経て、10月29日の式典と祝賀会を迎えます。

周年行事委員会を中心に子供、保護者、地域の方とともに教職員一丸となつて盛り上げていきたいと思います。

<http://www.e-takiai.hino-tky.ed.jp/>

日野第八小学校

校長 高橋 大造

「大規模校のよさを生かして」

児童数902名の規模の大きさを生かした教育活動を展開しています。

例えば、校庭いっぱいに160近くのかまどを設け、カレーライスを作る「八なかよしパティ」は、児童にとって楽しみな行事です。

異学年集団の中で、6年生は一人一グループをされ、リーダーとして活動し、1～5年生も協力し合い、楽しく充実した1日を過ごします。

地域の方々の温かい眼差しに包まれながら、多様なかわりを工夫し、よりよい人間関係を築こうとする心情をはぐくんでいます。

班ごとにカレー作り「なかよしパーティ」

<http://www.e-hino8.hino-tky.ed.jp/>

七生緑小学校

校長 内田 清

「明るい歓声と笑顔が輝く学校」

「おはようございます。」

学校創立4年目の本校では、子供たちの明るい挨拶の声が毎朝響いています。

教職員と子供たちが「みんなで」「どんなことにともにかかわり合いながら活動しています。」

今年度は特に、自分の思いや願いを表現するコミュニケーション能力をすべての教科の中で高めています。

たてわり班での集会

<http://www.e-nanaomidori.hino-tky.ed.jp/>

夢が丘小学校

校長 阪田 幸子

「健やかな体と心を育む教育活動」

学校の朝は、小鳥のさえずりと元気な子ども達の挨拶で始まります。『さわやか挨拶夢が丘』は本校の生活指導の重点です。

また、起伏の激しい坂道の通学は子ども達の体力づくりにつながっています。今年は全校で『縄跳び』や『マラソン』に取り組み体を鍛えます。

また、本校出身の岩崎夏海さんからNHKの『ようこそ先輩』で、直接読書指導を受けるという貴重な機会をもらいました。すばらしい先輩のご指導を受け全校で読書活動に取り組み豊かな心の教育を推進します。

全校児童で取り組む縄跳び集会

<http://www.e-yumegaoka.hino-tky.ed.jp/>

仲田小学校

校長 千代谷 和紀

「子供の活躍の場をつくる学校づくりに力を入れています」

本校では、「子供の活躍の場をつくる学校」ということに重点を置き、子供たちの主体性を大切にした様々な教育活動を行っています。特に学校で行う行事（運動会や移動教室等）への参加の仕方や地域や諸団体で広く事業に進んで参加できるよう子供たちにはたらきかけ、子供の持ついる力を引き出そうとしております。また、昨年より引き続き行つてることでは、「進んで考えを伝え合う児童の育成」発言が豊かに広がる授業を目指して」という研究テーマに基づいて国語をはじめいろいろな教科・領域も視野に入れながら指導を進めています。この他にも、今年は体力づくりに向けた取り組みをたくさん行い、子供たちの体力の増進を図っています。

ディキャンプで演奏する音楽クラブ

<http://www.e-nakada.hino-tky.ed.jp/>